

Arranca Claussen Iberri nuevos pavimentos

Escrito por Comunicado

Miércoles 04 de Marzo de 2015 20:41

GUAYMAS, Son., 4 de Marzo 2015.- Con una inversión federal superior a los dos millones de pesos el alcalde de la ciudad, Otto Claussen Iberri, inició de manera oficial dos obras de pavimentación a base de concreto hidráulico en la colonia Guaymas Norte.

El Munícipe explicó que con el apoyo del presidente Enrique Peña Nieto, continúa la modernización de calles y avenidas del municipio.

“Vamos por más pavimentaciones para el sector Guaymas Norte, con el propósito de seguir mejorando la infraestructura de la ciudad y llevar grandes beneficios a la comunidad”, subrayó.

La calle Mar Egeo entre Mar Mediterráneo y bulevar Diana Laura Riojas será pavimentada donde se invertirán un millón 260 mil pesos; mientras que la calle Mar Azul se pavimentará con una inversión de un millón 116 mil pesos. Además se contempla la sustitución total de la red hidrosanitaria.

“Guaymas continua con el buen ritmo en obra pública de calidad, nuestras gestiones ante la federación han rendido frutos”, indicó y destacó que gracias al manejo responsable de los recursos públicos por parte del Ayuntamiento, permite al gobierno municipal realizar sus aportaciones correspondientes para que las obras se lleven a cabo.